

Cancillería y Unión Europea organizarán seminarios internacionales sobre desarrollo regional e integración fronteriza

Nota de Prensa 284-12

Una serie de seminarios internacionales se realizarán del 19 al 23 del presente mes en las ciudades de Cusco, Tarapoto y Lima, en el marco de la coordinación sobre cooperación en materia de política regional y de cooperación transfronteriza entre nuestro país y la Unión Europea.

En dichos eventos, expertos de la Comisión Europea y autoridades y representantes de instituciones nacionales, regionales y locales del país, así como invitados de los países vecinos intercambiarán experiencias e información sobre diferentes aspectos de las políticas e iniciativas relacionadas con la problemática regional, y sobre las oportunidades y desafíos de la cooperación para el desarrollo de las zonas de frontera.

Durante las citas se espera identificar las posibles líneas de cooperación entre nuestro país y la Comisión Europea, que estarán dirigidas al fortalecimiento de las instituciones competentes en los procesos de desarrollo regional e integración fronteriza. Además, se contribuirá a fortalecer los importantes vínculos políticos e institucionales entre nuestro país y la región europea.

Los eventos mencionados se enmarcan dentro de la importante labor que realiza el Ministerio de Relaciones Exteriores, dirigida al fortalecimiento de las regiones del interior del país, para lo cual cuenta con la participación de oficinas descentralizadas en siete capitales departamentales, así como fortalecen las iniciativas que se coordinan y ejecutan con los países vecinos y que están dirigidas a promover el mayor y adecuado relacionamiento económico y social de los espacios fronterizos, de acuerdo con su rol como órgano rector del Sistema Nacional de Desarrollo de Fronteras y de Integración Fronteriza.

Lima, 19 de noviembre de 2012